

Delligsen: Einbruch in Schule - Bodenwerder: Pizza-Imbiß aufgesucht - Stadtoldendorf: Sportheim aufgebrochen - Laufenförde: Pkw geknackt

Einbruchserie im Weserbergland - die Täter sind noch auf freiem Fuß. Nutzen sie den Osterurlaub zum Beutezug?

Delligsen/Bodenwerder/Holzminden (wbn). Eine Einbruchserie kurz vor Ostern im Weserbergland lässt nichts Gutes ahnen. Werden die Einbrecher den Osterkurzurlaub nutzen um weiteren Schaden anzurichten? Nicht wenige Familien sind nämlich zu einem Kurzurlaub verreist.

Für Einbrecher ist das eine ideale "Einladung" um die vorübergehend verwaisten Einfamilienhäuser und Wohnungen nach Wertsachen zu durchstöbern. Insgesamt vier Einbrüche in vier unterschiedliche Orte des Landkreises Holzminden verzeichnete die Polizei bereits unmittelbar vor den Osterfeiertagen. In der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag drangen noch unbekannte Täter gewaltsam in Haupt- und Nebengebäude der Grundschule in Delligsen ein, durchsuchten dort zahlreiche Räumlichkeiten und Behältnisse und entwendeten schließlich Personalcomputer sowie ein Notebook.

Fortsetzung von Seite 1

In der Nacht zu Karfreitag wurden nächtliche Einbrecher offensichtlich durch einen Zeugen in Bodenwerder auf der Rühler Straße gestört. Der Zeuge hatte nämlich das Zerschlagen einer Fensterscheibe in einem Döner- und Pizzaimbiss gehört und sich bemerkbar gemacht. Daraufhin zogen es die Einbrecher vor, aus den Geschäftsräumen, in die sie bereits eingestiegen waren, wieder zu flüchten. Beute konnten sie dabei nicht erzielen.

3. April 2010 - Einbrecher sind im Raum Holzminden unterwegs

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 03. April 2010 um 20:34 Uhr

In Umkleieräume des Sportheimes am Sportgelände in Stadtoldendorf drangen Einbrecher bereits im Tatzeitraum vom Sonntag zu Montag, 29. März, ein. Es wurden im Gebäude Sachbeschädigungen begangen und aus einer Gitterbox Fußbälle gestohlen.

Nur wenige Minuten hatte eine Frau am Donnerstag, 1. April, gegen 21:00 Uhr, in Lauenförde auf der Würgasserstraße vor einem Getränkehandel ihre Handtasche auf dem Beifahrersitz ihres PKW abgestellt. Die wenigen Minuten der Unaufmerksamkeit reichten PKW-Aufbrechern bereits. Vermutlich hatten sie die Frau beim Abstellen der Handtasche beobachtet, daraufhin die Seitenscheibe eingeschlagen und die Handtasche mit Bargeld, Handy, EC-Karten und weiteren Gegenständen vom Beifahrersitz gestohlen.